



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!



Wer sich am vergangenen Donnerstag um 19.30 Uhr in der Heilig-Geist-Kirche auf eine Stunde der vorweihnachtlichen Besinnung einließ, wurde mit ungewöhnlichen Blicken auf das Geschehen an der Krippe belohnt. Zwei Bildbetrachtungen, eine Predigt über die Bedeutung des Esels, der uns häufig nur als schmückende Randfigur erscheint, ein provokantes Gedicht, ein Gebetstext befreiten Schritt für Schritt, Gedankenschicht für Gedankenschicht unsere oft äußerliche Zugangsweise zum weihnachtlichen Geschehen von allem, was überflüssig ist, um auf den Kern aufmerksam zu machen: Das Kind.

Bilder, Texte und Musik wurden zu einer Einheit und es tat gut, diese Stunde im Kreise von Schülern, Lehrern, Eltern, Ehemaligen und Freunden des Stoppenbergs zu verbringen. Vielen Dank dafür!

Ebenso wohltuend war es, dass man der guten Tradition der vorweihnachtlichen Besinnungen folgend, unmittelbar nach dem besinnlichen Teil einen ruhigen, gemütlichen Ausklang erfahren durfte. Es kamen viele Gespräche zustande, für die im Alltagsgeschehen momentan wenig Raum ist. Es tat gut, Menschen zu treffen, die zum Stoppenberg gehören, jedoch nicht mehr jeden Tag dort angetroffen werden können. Für die Vorbereitung des Buffets, das Herrichten des Raumes im hinteren, tiefer gelegenen Teil des Kirchenraumes, das Aufräumen zu nächstlicher Stunde, danke ich allen Beteiligten.



Schön, dass wir die vorweihnachtliche Besinnung in dieser Form erleben dürfen.

Grüße vom Stoppenberg.

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Beginn der Weihnachtsferien



Die Weihnachtsferien beginnen am kommenden Freitag, den 20.12.2013, nach der dritten Unterrichtsstunde. An diesem Tag ist die Küche geschlossen, daher findet kein Mittagessen am Stoppenberg statt.

Frühschichten in der Adventszeit

Am kommenden Donnerstag, den 19.12.2013, haben wir die letzte Chance: Ab 7.20 Uhr findet im COM-Gebäude die vierte Frühschicht im Advent statt. Ein Besuch lohnt sich, denn der Tag beginnt mit positiven Impulsen und, wenn gewünscht, mit einem kleinen Frühstück in der Teestube der Realschule. Es wäre schön, wenn dieses Angebot unserer Schulseelsorger als Einstimmung auf die bevorstehenden Weihnachtstage genutzt wird! Herzliche Einladung!



Wiederbeginn des Unterrichtes nach den Weihnachtsferien

Für die Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums beginnt der Unterricht nach den Weihnachtsferien ungewohnt spät: Am ersten Schultag, der am 8. Januar 2014 stattfindet, beginnt der Unterricht erst in der dritten Stunde, also nach der großen Pause. Das Schulgebäude kann vorher nicht betreten werden. Ursache des späten Unterrichtsbeginns ist die inzwischen gute Tradition, den Beginn des neuen Kalenderjahres am Stoppenberg durch einen gemeinsamen Gottesdienst für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schulzentrums zu feiern. Dieser Gottesdienst findet im COM-Gebäude statt, anschließend treffen sich die Kollegien zu einem kurzen gemeinsamen Frühstück im Speisesaal des Gymnasiums.

Info-Abend für Quereinsteiger



Am Donnerstag, den 16. Januar 2014 findet um 18.30 Uhr im Musiksaal ein Informationsabend für interessierte Quereinsteigerinnen und Quereinsteiger aus unseren Geschwisterschulen des Schulzentrums und anderen Schulen statt. Herzlich eingeladen sind alle Schülerinnen und Schüler, die sich dafür interessieren, die Oberstufe bei uns im Gymnasium zu verbringen.

Tag der offenen Tür im Januar

Der Tag der offenen Tür findet in diesem Schuljahr am Samstag, den 25.01.2014, statt. Im Gegensatz zu den vergangenen Jahren beginnen wir früher, d.h., unsere Türen öffnen sich bereits um 10.00 Uhr zu einem bewährten Programm für alle Familien, die ihre Kinder für das Schuljahr 2014/2015 bei uns anmelden möchten. Von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr gibt es jede Menge Informationen, Führungen durch das Gebäude und die Möglichkeit des gemütlichen Ausklangs bei einer Tasse Kaffee im Speisesaal.



Anmeldungen für die Jahrgangsstufe 5



Die Anmeldungen für die kommende Jahrgangsstufe 5 des Schuljahres 2014/2015 finden am Samstag, den 08. Februar 2014 statt. Von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr werden interessierte Familien in unserer Schule erwartet, um im Rahmen eines Vorstellungsgespräches ihre Kinder bei uns anzumelden. Das Anmeldeverfahren beginnt um 9.00 Uhr, die Reihenfolge der Anmeldungen spielt jedoch keine Rolle. Zur Anmeldung sollten folgende Unterlagen mitgebracht werden:

- Der gut lesbar ausgefüllte Anmeldeschein (Formular erhalten Sie in der Grundschule).
- Die Anmeldebestätigung (unausgefüllt, Blancoformulare erhalten sie in der Grundschule).
- Zeugnisse der Grundschule (Klassen 3 und 4.1) in Kopie.
- Das Gutachten und die Empfehlung der Grundschule.
- Das Familienstammbuch mit der Taufbescheinigung Ihres Kindes.

Neue Klassenschilder

Die renovierten Klassenräume rund um den Hühnerhof und die renovierten Kursräume der Oberstufe erhalten in diesen Tagen neue Türschilder, da die älteren Modelle im Laufe der Jahre gelitten haben und daher ersetzt werden wollten. Wir haben uns für eine zeitgemäße Form der Beschilderung entschieden, bei der man die Raumbezeichnungen zu Beginn eines neuen Schuljahres leicht auswechseln kann. Vielen Dank an Herrn Bungarten, der sich um die Klassenschilder und Kursraumbezeichnungen gekümmert hat, vielen Dank an unsere Hausmeister für die rasche Montage!



Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender

Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren: <http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>



Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OSiD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de
Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr

Verantwortlich für die Richtigkeit der Mitteilungen der SV sind die Mitglieder der Schülervertretung.
